

令和4年度がスタートしました！

長かった横手の冬もやっと終わり、令和4年の春がやってきました。コロナ禍はまだまだ落ち着きそうにありませんが、それぞれが感染対策を取りながら暮らしやすい福地を目指して今年度も様々な活動をしていきますので、ご協力よろしくお願い致します。



福地地区交流センター運営協議会総会 および福地地区会議が開催されました

3月23日(水)、令和3年度・第3回福地地区交流センター運営協議会および福地地区会議の合同総会が開催されました。

令和3年度福地地区交流センター決算報告および事業報告、令和4年度事業計画及び事業予算についての説明、また令和3年度ハード事業・地域づくり活動補助金実績報告、令和4年度ハード事業及び地域づくり活動補助金申請の説明があり、いずれも承認されました。



昔なつかしい写真を 探しています

昨年末頃もお知らせしましたが、福地地区交流センターでは、『昔なつかしい写真展』を企画中です。

つきましては、昭和の時代の福地地区の写真をお持ちの方がいらっしゃいましたら、お貸し頂けないでしょうか。

ご連絡いただければ、伺いますのでご協力をよろしくお願いします。

☎ 22-3252



福田グラウンド桜ライトアップ祭り

期 間 4月16(土)~30日(土)

点灯式 4月20日(水)18:30~

恒例となっている、福田グラウンド桜ライトアップまつりを規模を縮小し開催することとしました。

点灯式は花火の打ち上げを合図に行いますが、期間中はテントを設置しておりますのでご自由にご覧下さい。

第6回

福地地区交流センター杯

スマイルボウリング大会開催



初出場2チームを含めた9チームが参加し、熱戦を繰り広げました。南形Aチームが2大会連続で優勝を飾り、笑いあり、歓声ありで大いに盛り上がった大会となりました。



ホッとタイム

4月に入り、福地コミュニティセンター向かいの雄物川保育園も賑やかになり、お散歩や元気に遊んでいる姿をみると春を感じます。

少子高齢化が進み、子供の数も減る一方ですが、聞こえてくる子供たちの明るい声に元気をもらっている毎日です。

